

なるせ保育園 ちゅうりっぷ組 クラスだより R5, 12, 27(金)



今年も残りわずかとなりました。外はあっという間に雪景色。子ども達にとっては待ちに待った季節がやってきま した。雪遊びを心待ちにしている子ども達からは「ゆきふってる!」 「おうちでゆきあそびしたよ!」というお話も聞か れます。ちゅうりっぷ組では年明けから雪遊びを楽しみたいと考えています。引き続き、感染症対策にも気をつけ、 元気に過ごしていきたいですね。

☆彡クリスマスのリース作り☆彡

好きな色のお花紙を丸めて枠の中に詰め 込み、きらきら飾りをのせてリースにしました♪

















お箸 がんばっているよ!

お箸に興味を持ち始める姿が見られるようになり、 ご家庭での様子に合わせて保育園でもお箸を出して います。

持ち方は様々ですが、意欲が大いに見られており、 今は、「お箸を使ってみたい・持ってみたい」という気 持ちが強いようで、満足するまでお箸で食べると自分 でフォークに持ち替えて食べているといった様子です。 使ってみたい意欲を満たしながら、正しい持ち方や食 具を持たない方の手はお皿に添えるなどのマナーも 徐々に知らせていきたいと思っています。





自分でできるかな?

みかんの皮むきの仕方が分からなかったり、個包 装のお菓子の袋を開けるのに難儀したりする姿が 見られるお子さんもいます。やり方を知らせながら、 「自分でやってみよう!」「できたよ!」の気持ちを引 き出していきたいと思っているところです。ご家庭で も、様々な経験の機会を作って頂けたらと思います。





お願い・お知らせ

- ●布団一式を持ち帰ります。 お洗濯後、年明けの登園日にお持ち下さい。
- I 月から雪遊びを楽しみたいと計画しています。
- □ジャンプスーツ
- □手袋(毛糸ではなく、 ナイロン製のもの)
- □帽子
- □ハンガー

こちらの 4 点に 名前を明記の上、 1/14(火)まで ご用意をお願いします。

この他に、長靴(スノーブーツではなく、防寒用)も使い ますが、毎日履いてきて頂いても構いません。

お子さんが困り感なく雪遊びに移行するためにも、ジャ ンプスーツや手袋の着脱をご家庭でも練習して頂けると 助かります。

●ジャンバー等の上着に、 かけ紐をつけていただくと、 自分でかけやすくなりますので ご協力お願い致します。



●お休み中に感染症の診断を受けた際や緊急時は、担 任携帯までご連絡下さい。